



33784 - Permanecer donde la Piedra Negra y obstruir el tawaf

Pregunta

Algunos peregrinos, al llegar a la línea que señala el lugar en el que se comienza el tawaf, permanecen allí por largo tiempo, obstruyendo el paso de los demás peregrinos y causando malestar entre ellos. ¿Cuáles son las reglas sobre permanecer en este lugar y realizar largos du'a's?

Respuesta detallada

Alabado sea Dios.

Alabado sea Allah.

Se le hizo esta pregunta al Sheik Muhammad ibn 'Uzaimín (que Allah tenga piedad de él) quien dijo:

(El peregrino) no debe permanecer allí por mucho tiempo, sino que debe mirar la Piedra Negra, señalarla, decir el Takbir y comenzar a caminar. Éste no es un lugar en el que uno pueda permanecer por mucho tiempo, pero veo a algunas personas paradas allí diciendo: "Tengo la intención de realizar el tawaf en nombre de Allah, las siete vueltas, el tawaf de la 'Umrah o un tawaf voluntario", etc. Ésto está basado en una idea equivocada sobre la niyyah (intención).

Mencionar en voz alta la intención de realizar actos de adoración es una innovación. No fue narrado del Profeta (la paz y las bendiciones de Allah desciendan sobre él) ni de sus compañeros. Usted está realizando un acto de adoración en nombre de Allah, Él conoce su intención, entonces no hay necesidad de expresarla en voz alta